



育友会便り

Vol.34 平成26年10月31日
尾道市立長江中学校育友会
Tel:37-3971 Fax:37-3970
E-mail:nagae-j@onomichi.ed.jp

体育大会

6月7日(土)

体育大会の入場行進では、校旗をもって入場しました。伝統を守り、足を九十度まで上げることを意識しました。一年生から三年生まで全員が腕や足に意識を集中して、とても良い行進になりました。また、騎馬戦では帽子を取るため全力で取り組むと同時に、相手がケガをしないようにとの優しさも見る事ができました。最後の体育大会が、自分が想像した以上に最高の大会になりました。 3年1組 横山 公喜



僕たち黄組は、今回の体育大会で見事優勝することができました。その理由は二つあります。一つ目は、一人一人が体育大会を楽しんで競技をしたことです。笑顔になれば自然とリズムが生まれて勝ちにつながるからです。二つ目は、「一人がみんなのために」の心で競技をしたことです。学年種目のムカデ競走では、後ろの人がこけたら前の人が後ろに下がり、再開しやすいようにしました。このように、楽しんだり協力したりしたので優勝できたのだと思います。最後の年に優勝することができて楽しかったし、とても良い思い出になりました。 3年2組 佐藤 健仁



今年のスローガン「飛躍」を胸に、最後まで全力でやり遂げることができました。私の体育大会の思い出は学年種目です。練習の時には一度も一位になれませんでした。本番はみんなで協力した成果を出すことができ、とても嬉しかったです。友達・仲間を信じて協力することの大切さを学ぶことができました。青組は、全体では最下位でしたが、最高の思い出になりました。 3年3組 山本 葵

